
Procès-verbal 

Assemblée générale élective  - 22 janvier 2017 

Comité départemental de Natation 47 

 

 

Présents  

Membre du comité directeur du CD : Mme BARBAZANGE, Mme BEGUERIE, M BLASCO, Mme BOUSCASSE, Mme 

SALLELES, M LEGROS. 

Personnes invitées : Mme TACHET des COMBES (Présidente du Comité d’Aquitaine de Natation) et M FOURNIE 

(représentant Mme ZARGUIGA chef du service jeunesse et sports - DDCSPP), M  BONSIRVEN (représentant M TOVO 

président du CDOS 47). 

 

Personnes excusées :  

M CAMANI Président du Conseil départemental du Lot et Garonne 

M DIONIS du SEJOUR Maire de la Ville d’Agen 

 

 

Ordre du jour :  

 Le mot du Président 
 Compte-rendu moral et sportif de la saison 2016 
 Compte-rendu financier de la saison 2016 
 Tarifs engagements saison 2018 
 Organisation prévisionnelle de la saison 2018 
 Questions diverses 
 Élections comité directeur. 
 Conclusion 

 

 

1- Intervention du président P. Legros :  

a. Remercie toutes les personnes présentes. Souligne l’importance de cette année élective qui se profile, 

au niveau départemental mais aussi au niveau nouvelle région.  

b. Félicite l’arrivée du nouveau Club sur le département qui renoue ainsi avec la Natation Estivale : 

Caste’O Nage.  

c. Les licences : un nombre de licences en hausse sur le département.  

2014-2015 2015-2016 

814 939 

 L’objectif étant de dépasser les 1000 licences cette saison. Concernant les officiels, constat fait du désengagement 

des familles. La solution passera par la formation des jeunes officiels en leur permettant d’intégrer des compétitions 

des écoles de natation. 

d. ENF et jeunes compétiteurs : les tests, s’ils sont une excellente chose pour une cohésion autour de 

l’apprentissage, restent un barrage à l’accès à la compétition pour certains. Risque de voir certains se 

désintéresser de la natation. Cette saison, les clubs ont rencontré des difficultés pour composer leurs 

équipes Interclubs avenirs. Impact important sur le classement national des clubs. Le département a 

trouvé sa solution en créant un circuit pour les écoles de natation ouvert à tous les licenciés. Très 

apprécié.  

e. Plan « j’apprends à nager » : les clubs du département se mobilisent (Agen, Nérac, Villeneuve sur Lot). 

C’est une très bonne chose. Trop d’enfants ne savent pas encore nager lorsqu’ils entrent en sixième : 

dramatique.  

f. La formation : inciter les jeunes à se tourner vers les formations de l’ERFAN Aquitaine. Le CD 

soutiendra ces actions de formation.  



g. Section sportive : avec à sa tête Rémi GUILLON, la section, après une année compliquée semble 

reprendre son souffle. Les nouvelles recrues ont un potentiel important. La section se doit d’évoluer. 

Projet de création d’un pré-pôle en partenariat avec la région.  

h. Point sur les labels en cours de validation. Clubs sur le département ont déposé une demande 

(Marmande, Agen, Villeneuve et Nérac) :  

 
 

i. La nouvelle région : dernièrement a eu lieu en Aquitaine l’Assemblée Générale extraordinaire qui a 

voté la dissolution du Comité régional de l’Aquitaine. L’Assemblée Générale élective aura lieu en 

février. P. Legros est confiant. Un travail important a déjà été effectué par l’ancienne équipe dirigeante 

pour fusionner dans de bonnes conditions. Mais de 90 élus répartis sur 3 anciennes régions, il n’en 

restera plus qu’une trentaine.  

j. Concernant les élections, M Legros rappelle la répartition des voix :  

De 3 à 20 : 1 voix 

De 21 à 50 : 2 voix 

De 51 à 500 : 1 voix supplémentaire par tranche 50 ou fraction de 50 

 

 
 

 

2- Lecture du Compte-rendu moral et sportif. Soumis au vote de l’assemblée, il est adopté à l’unanimité. 

3- Lecture du compte-rendu financier (diaporama). Soumis au vote de l’assemblée, il est adopté à l’unanimité. 

4- Présentation du budget prévisionnel 2016-2017. Soumis au vote de l’assemblée, il est adopté à l’unanimité. 

5- Tarifs 2017 : soumis au vote de l’assemblée, ils sont adoptés à l’unanimité. 

 

 
Ils restent identiques à ceux votés lors de l’AG précédente. 

 



6- Intervention de M BONSIRVEN : remercie le comité pour son invitation. Souligne la qualité de la présentation. 

Présentation des missions du CDOS et de l’intérêt de participer aux actions de formation. Présentation du BP 

dont la formation est assurée par le CDOS à Agen.  

7- Intervention de Mme TACHET Des COMBES : souligne les excellentes relations entre la région et les 

départements. Précise les conditions de la prochaine Assemblée Générale élective de la nouvelle région et des 

choix qui ont été faits. Félicite le département pour le nombre important de présidentes de clubs et le 

remercient pour leur investissement. Le département du Lot et Garonne est un département où il se passe 

des évènements de grande envergure, notamment à Agen avec la récente organisation des championnats de 

France jeunes et dans laquelle le département a trouvé toute sa place. Souhaite pouvoir réitérer si les élections 

lui sont favorables.  

8- Questions diverses. Il n’y en aura pas 

9- Élections du comité directeur. 12 candidatures ont été déposées.  

 

 
 

Tous les candidats sont élus à l’unanimité.  

Les nouveaux membres élus se retirent afin de désigner en leur sein un/une président(e).  

La candidature de M LEGROS est validée.  

 

10. Conclusion par M FOURNIE représentant les services de l’état. Félicite les membres de l’assemblée pour 

leur élection. Présentation des missions de son service et des prochaines échéances CNDS qui vont venir. Des 

réunions d’information à destination des clubs seront proposées sur l’ensemble du territoire (dossier 

dématérialisé, bilans, appels à projet). Le plan « j’apprends à nager » fait l’objet d’une petite intervention. Il 

sera renouvelé cette année. Les aides seront repensées.  

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.  

 

 

 

Agen, le 27 janvier 2017 

Pierre LEGROS 

Président 


